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一、主題：幾米公園與其周邊經濟發展變化關係 

 

二、考察動機 

 

幾米是一位著名的繪本作家，其作品不僅適合兒童閱讀、值得成人深思，其中

更有幾部被翻拍成電影。宜蘭縣政府於 2013 年將宜蘭火車站南側之鐵路局舊宿舍區

改造成「幾米公園」，並設置國道客運轉運中心，此舉不僅保留了古色古香的歷史建

築，也為當地注入新穎的藝術元素。 

  幾米公園是就其作品《向左走向右走》、《星空》、《地下鐵》之場景與人物所打

造的公共藝術空間，主題為「旅行」及「記憶片刻風景」。因其緊鄰火車站，也是公

車、遊覽車的停靠地點，位處交通便利之所，自設置以來已吸引眾多遊客前來拍攝、

欣賞，其中不乏許多幾米的書迷及成群的旅遊團，此地也成為婚紗照取景地點，每

每經過總能看到遊客正與書中場景及主角塑像合影，絡繹不絕的人潮為宜蘭增添不

少風光。 

  此外，人潮往往伴隨著錢潮，「文化不僅為這些地方的人民帶來形象和地位，. 也

為它們帶來實質的經濟收入。」（文建會，1998）本小組欲以開放不久的幾米公園

為研究對象，探討其背後可能隱藏的商機。幾米公園為宜蘭較新穎的景點，亦因媒

體傳播使其知名度大增。本小組認為，一個新設立且熱門的觀光景點最能使人明顯

感受到開放至今周邊經濟受其影響的程度。因此，本小組將以幾米公園為中心，研

究其對周邊經濟帶來之變化，藉著探討旅客與附近商家的關係，並分析店家所感受

到的轉變，了解觀光為當地帶來的經濟改變與影響。 

 

三、考察過程： 

 
  此次本小組的研究主題為「幾米公園與其周邊經濟發展變化關係」，在確定主旨

後，為了能廣泛蒐集各方意見，我們除了計畫到幾米公園及其附近實地走踏，也設

計調查遊客的問卷，以及訪問店家的問題，使得研究內容不但包含組員的經驗，也

涵蓋了遊客與店家的意見。 

  抵達幾米公園後，只見到處皆有遊客在拍照、觀賞。幾米公園的整體佈置以繪

本作家幾米的作品為主，將老舊屋舍的牆壁繪上故事中的場景與人物，並在多處地

方述有與書相關的文藝小語，空地上也有不少書中主角或行李箱的彩色立體塑像， 

將畫中場景活躍於現實景觀裡，是個充滿文藝、童真以及無限想像力的地方。 

  參觀完後，我們開始發放問卷。遊客雖然眾多，但許多人因時間倉卒而拒絕填

寫，不過也有些人對此主題甚感興趣，甚至與我們討論幾米公園的發展，最後我們

總共發出了 75 份問卷。 

  隨後，我們將幾米公園的周邊規劃成三部分，分別為：「幾米公園對面」、「火車

站正對面的馬路」及「火車站旁的宜蘭行口」，以便蒐集不同區域的店家意見。在訪

談過程中，店家們均表示幾米公園的設置帶來了更多人潮，但對於生意的影響則是

有好有壞。其中，更有店家提出如何利用幾米公園帶來人潮，並留住客人的想法，

規劃一連串幾米公園的周邊遊覽行程。過程中，店家的意見深深震撼著我們，當地

人的感受果然是更為深刻且深入。 



  進行完實地考察後，便是資料的分析與整理，我們將問卷結果製成統計圖，並

把店家訪談的錄音檔打成逐字稿，以便分析與探討，最後作成 PPT 檔與文字檔，完

成了此次人文考察的研究。 

 

四、實際完成之任務： 
 
完成任務之一：問卷發放 

 

  本研究之問卷如下所示： 
 

親愛的受訪者您好： 

  我們是蘭陽女中的學生，基於課程需要，現正進行『幾米公園帶來之經濟發展變

化及其影響』的調查，非常需要您的協助，本問卷純供課堂教學使用，保證不涉及個

人隱私或移作其他用途，耽誤您寶貴時間，十分感謝。 

 

國立蘭陽女中小論文研究小組 

指導教師：李健浩 

研究學生：林芷伶、陳冠伶、游羽琛 敬上 

 

一、基本資料 

1. 性別：□男 □女 

2. 年齡：□20歲以下 □21~35  □36~50  □51~64  □65歲以上 

二、問題 

請針對以下各題的文字敍述，按照個人感受勾選答案，其中 5

表示『同意程度最高』，然後依數字大小逐漸遞減，1表示『同

意程度最低』 

同意程度 

５ ４ ３ ２ １ 

1. 我會因為幾米公園而特別到宜蘭旅遊。      

2. 我會因為到幾米公園參觀而在附近用餐。      

3. 我會在幾米公園附近的店家消費。      

4. 我會想再次到幾米公園參觀。      



5. 如果沒有幾米公園，我不會到火車站周邊。      

6. 我不會因為幾米公園而就近用餐。      

7. 我會推薦友人來幾米公園觀光。      

 
  以下為本研究之問卷分析： 

  本次問卷訪談共發出 75 份，完全回收，無無效問卷，有效回收率為 100%。經

編碼、統計後，結果歸納如下： 

 

(一). 個人基本資料分析 

 

A.性別 

 

 

由左圖可知，受訪者當中以女性居多，

共有 48 人，佔 65%；男性則有 26 人佔

35%。 

 

B.年齡 

 

 

由左圖可知，受訪者年齡，按其所佔比

例，依序分別為：20 歲以下，12 人，佔

17%；21~35 歲，45 人，佔 62%；36~50

歲，12 人，佔 17%；51~64 歲，2 人，

佔 3%；65 歲以上，1 人，佔 1%。 

 

 

 

(二). 受訪者對各問題之看法 

 



 
 

  從上圖可知： 

 

  所有受訪者針對各問題傾向於同意者（帄均數＞3.5）只有 1 項，該問題為： 

  問題 7「我會推薦友人來幾米公園觀光」（帄均數為 3.95） 

   

  所有受訪者針對各問題無傾向於不同意者（帄均數＜2.5） 

  受訪者對其他問題則程中立意見（帄均數介於 2.5～3.5 之間）。 

 

綜合討論： 

  根據店家訪談所述，幾米公園的設置為周邊商店帶來更多客人，但依受訪者對

各問題滿意度大多保持中立的態度而言，顯示遊客雖有踏足幾米公園附近的商店，

但不會因幾米公園而「特別想」至宜蘭觀光，或到周邊消費。原因可能如店家訪談

所提，由於宜蘭市缺乏推出明確的觀光路線規劃，例如：結合附近賞玩地的半日遊

行程，使得幾米公園只是遊客短暫停留的景點，故參觀完幾米公園便不會特別想至

附近多做停留。 

  然而，根據問卷結果所示，大部分的遊客均願意推薦友人來幾米公園參觀，可

知幾米公園是個值得一遊的景點，原因可能為幾米公園本身是個傳遞正面意涵的文

創景點，且取材自知名繪本作家幾米的作品，原先已有大量書迷，並適合成人與兒

童欣賞。當書中場景打造成現實景點，由於富含特色，老少咸宜，故能吸引遊客前

來參觀。 

 

(三). 不同類別受訪者對各問題之看法 

 

A.性別 

 



 
 

  從上圖可知：不同性別受訪者在各問題上意見趨於一致 

 

B.年齡 

不同年齡受訪者對各問題之看

法

1

2

3

4

5

20歲以下 4.08 3.25 2.75 3.58 3.17 3.08 3.92 

21~35 3.26 3.04 2.91 3.26 2.94 3.04 3.87 

36~50 3.42 3.08 3.50 3.58 4.08 3.42 4.17 

問題1 問題2 問題3 問題4 問題5 問題6 問題7

 
 

  從上圖可知： 

 

  不同年齡受訪者對各問題的看法，共有 3 項達到較明顯差距（差距值＞0.5），

其中差距最大的前三項依序為： 

1. 問題 5「如果沒有幾米公園，我不會到火車站周邊」（36~50 歲＞20 歲以下、21~35

歲，差距值達 1.14） 

2. 問題 1「我會因為幾米公園而特別到宜蘭旅遊」（20 歲以下＞21~35 歲、36~50 歲，

差距值達 0.82） 

3. 問題 3「我會在幾米公園附近的店家消費」（36~50 歲＞20 歲以下、21~35 歲，差

距值達 0.75） 



 

綜合討論： 

1. 針對問題 5：本小組認為 36~50 歲年齡較長的遊客行事的目標性相對強烈且明

顯，因此在安排旅遊行程時，主要的目的通常明確，順道至附近參訪可能是較其

次的選擇，故若無幾米公園的存在，他們參觀鄰近的火車站周邊之意願也較低。

而年輕的旅客因相對較有活力，即使沒有明確的旅遊目的地，也較願意隨性地至

各處遊賞。 

2. 針對問題 1：本小組認為 20 歲以下的年輕遊客可能因，對於事物相對保有更多

天馬行空的想像，故幾米公園整體所呈現的童真、溫馨和無限想像力的感覺，較

符合其心理狀態，能吸引 20 歲以下的年輕族群特地來訪。 

3. 針對問題 3：本小組認為觀光區附近的商品價位普遍偏高，36~50 歲的遊客可能

因年齡較長，所累積的經濟能力通常較佳且穩定，故於幾米公園附近消費的意願

會比其他年齡層高。 

 
完成任務之二：店家訪談 

以下為店家訪談內容（標楷體部分）與問題探討（新細明體部分） 
 
1、幾米公園設立為其周邊地區經濟發展帶來的影響 
 

幾米公園周遭的店家多半認為其帶來顯著的經濟效益，尤以人潮增加最為顯
著，有部分商家也表示幾米公園帶來的人潮使其業績成長。其中更有店家以幾米公
園作為選址的因素，因此可推斷，店家因考慮到幾米公園帶來的遊客可能成為其潛
在顧客而在此地設址，實為觀光景點擁有經濟實力的展現。而人潮帶來錢潮，由此
可見，觀光景點的設立對附近商家而言是利大於弊。 
 

顯著的改變，就遊客數變多了，對不對，最明顯就是旅遊人數變多了嘛，旅遊
人數變多，一定是在我們這邊會消費呀，其實整體的經濟一定會帶動，周邊的商家
啦，經濟一定會啦（火車站旁快炒店業者） 
 

我們之前選址的時候就有考慮幾米廣場，才決定在這邊設點。那就是管理上面
的話，觀光的這方面，就是比較輕鬆一點。業績嗎？現在暑假的話，蠻明顯的有增
加，目前是還在增加。增加幾成喔，明顯的進步，還蠻多的耶，兩成左右都有耶（火
車站旁義大利麵業者） 
 

來客數就是，含淡季的時候就是翻倍這樣子。可能一般平日的話還是會有人潮，
然後可能會比，如果說來客數的話，以前可能，早上可能一兩個進來，（現在）可能
會增加大概兩倍。那像消費的部份，就直接提升整個宜蘭市的消費，像類似人家飯
店的住房率可能也會變高呀，或是特產那些，就是購買一些商品這樣，所以整體經
濟都有提升啦（火車站旁名產店業者） 
 

我相信就宜蘭市的一些店家，至少停車場他一定有，以前嘸人要停呀，現在一
小時二十塊，第二個小時才變十塊，以前根本沒人要停，至少對他們或是其他的店
是有一些幫助（火車站旁二手書店業者） 
 



然而，遊客數增減差異大仍是商家所煩惱的問題，不同類型的店家對於幾米公
園帶來的淡旺季問題皆有明顯感受，此外，幾米公園周邊舉辦的活動對附近商家生
意也有影響。 
 

剛開始人潮很多，但今年和去年剛開放的時候比差了三、四成，從我們剛開店
開始算，變化量是由少到多再變少。剛開始那時候變多了，再來的話就今年的暑假
嘛，因為它有多一個新的話題，就是飛天火車，所以它年那時候人也很多。但是到
暑假，尤其今年的暑假跟去年比起來就差蠻多的（火車站旁二手書店業者） 
 

我去年做跟現在，現在是減少，去年是增加，因為去年它（幾米公園旁丟丟銅
公園）那邊沒有活動，我們是去年九月份開幕的，然後我們在十月十一月十二月都
覺得，六日真的是走過來的人多呀！它辦（活動）的時候，我這邊人反而沒了。（現
在）每個禮拜大概在禮拜一的時候會很明顯的喔，因為它沒有活動，反而禮拜一我
們的生意會比六日好，所以大概禮拜一的時候會增加人數，至少增加到三成一定有
（火車站旁快炒店業者） 
 

活動方面，政府辦的活動有覺得，就是變得比較好，可能本身每年都有樂活節，
但是今年的活動內容應該都會變比較有，比較 OK（火車站旁義大利麵業者） 
 

其設立對治安方面亦有所助益，唯垃圾量增加與噪音污染等方面仍需加強。 
 

之前沒有那邊的時候，很多你們這個年紀的男生們（指青少年），就會在那邊的
公廁抽菸、喝酒，所以自從有遊客，就變比較少（噪音）（火車站旁 pizza店業者） 

 
垃圾喔，就真的比較多，會增加，不過還不錯啦，我們這一條縣政府跟鐵路局

會維護，然後我們這一區呀，這一區都是我們自己弄的（火車站旁快炒店業者） 
 

環境的話，我跟他們有點區隔，但我可以感受到，明顯路上的人多，那自然一
定會比較吵雜，我跟他有點距離，但我每天這樣看他的人潮就知道。（改變是）帶來
更多人跟垃圾吧，人潮會帶來噪音，然後垃圾（火車站旁名產店業者） 
 

小結：觀光景點的設立對周遭地區經濟發展有正面影響，多數業者贊同幾米公
園帶來大量的人潮，但根據業者反應，周邊環境之垃圾與噪音污染等仍會造成其困
擾，而活動的舉辦也對不同店家造成顯著影響，故在舉辦活動時應兼顧不同地區的
需求，以求取該地最大利益。 
 
2、宜蘭市觀光相關政策規劃之看法 
 

許多店家對於宜蘭市相對沒有特色感到失望，由於遊客到達宜蘭縣後，多半會
選擇到羅東夜市消費，或是於各鄉鎮觀光之特色景點觀光，位於宜蘭縣中心的宜蘭
市反而成為旅客停留時間最短的地方。 
 

對宜蘭市，因為大家既定印象都羅東去逛夜市，然後礁溪就是泡溫泉，會想想
看宜蘭市比較讓你覺得有特色的嗎？沒有。但是這幾年開始，你可以看到這邊的市
集非常的熱烈。你只是把人帶進來，其他地方是不是能夠去吸引他留下來，否則他
就是看一看，廁所佔滿了，垃圾丟完了，你是不是還有其他的一個比較讓他能夠留



下來，宜蘭是個舊城，它有什麼東西可以展現出來（火車站旁二手書店業者） 
 

有機會其實要讓客人留下來的話，像外地客留下來，其實你可以去做比如說一
個引導，一個路線，怎麼樣讓他們去走，不然的話留不下來啊，來就是，像這個時
間，幾米逛完，走了。他們就去羅東，然後再來他們就去礁溪，那宜蘭你看，他們
停留好像蘸醬油，蘸一下就走了，那我們這樣不是很可憐。我們無形之中在給羅東
跟礁溪做一個中繼站，宜蘭市變一個配套而已啦！他也不知道說我們宜蘭要去哪
裡，每一個人都會來問我說，你們宜蘭哪裡好玩，沒有（火車站旁快炒店業者） 
 

店家也提出對於宜蘭市旅遊路線規劃的相關建議，多是以半日遊方式呈現的藝
文行程，或是朝向宜蘭在地特色巡禮等方向規劃。 

 
就宜蘭火車站來講的話，算是台灣火車站周邊最藝文的，因為其他非常商業的

一個火車站旁邊不會看到這麼多東西，因為是最早開始賣捌所，然後再到幾米公園、
舊書櫃、黃春明老師都同一個時間，再來是前年的幾米廣場，然後一直延伸到現在
新月百貨，最近比較紅的就是宜蘭文學館，今年十一月又有一個，在以前的老銀行，
台灣銀行要變成宜蘭美術館，再來它後面的打鐵街，眷村，也是今年會動工，要建
立一個有機農業和文創市集，也有在酒廠，然後到二王社區，到社福館，在那個慶
和橋這樣子繞一圈，它比較有一個半日遊行程，其實它內容算是蠻豐富（火車站旁
二手書店業者） 
 

它沒有指標嘛，你應該指標說，這樣走過來丟丟銅，然後我們旁邊還有一個行
口文創區，因為我們這邊有舊書櫃，再來有青年在地團，在推廣航空展，然後再過
來你至少有一些吃的店家相輔成，我們有一個中餐的、舊式的餐廳，隔壁還有 pizza
店，這樣做一個連結，你可以往這一區。讓遊客走進去之外，再繞過來行口，然後
結合東門夜市這邊，不是比較好嗎？東門夜市才不會說他只有晚上經營，你如果可
以把它繞一圈的話，東門夜市人家中午就可以做。沒有呀，它沒有做這個啦，它只
注重那一區和丟丟銅，好了沒了，就沒了（火車站旁快炒店業者） 
 

小結：許多業者認為宜蘭沒有自己的特色而提出規劃行程之構想，以宜蘭現今
情況而言，這樣的規劃不失為另一種留下旅客的方式，若縣政府能了解觀光客停留
宜蘭市時間短暫的問題，也許能試著採用這些建議，為宜蘭市觀光注入活水。 
 
3、區域發展不均現象 
 

經由訪談位於幾米公園四周不同類型的店家，本研究小組發現位於幾米公園正
面與設有幾米飛天火車的丟丟銅公園正面的店家，對於其設立都有較高的評價，相
對也有較佳的收益。反觀相距幾米公園一條街的店家，卻只能以調降價格吸引顧客
上門，甚至連週休二日都沒有較多生意可做。 
 

我們是向下，你不能上漲，因為你不能倚靠丟丟銅的客人，然後在宜蘭的話，
你的價位本來就要偏低，不然宜蘭人不會去跟你消費的。大概在三月或四月份的時
候調降，降大概百分之三十左右，我們本來賣到兩百多塊，都降到一百八了。我們
是打算頂讓，因為做不下去。暑假，我們這樣看是比以前不好，反而比以前的六日
差。 
 



我們不知道說，為什麼幾米公園設計的時候，它沒有這一區都一起規劃，因為
在行口這裡完全都沒有規劃，丟丟銅只要有活動，這一區就死掉了。你甘願一直把
精神花在幾米，又在改裝，然後把農民市集移去那一邊，那你為什麼農民市集不把
它移過來這一邊呢，增加這一邊的曝光度，一些活動盡量舉辦在這邊，因為幾米它
已經 OK了嘛，它一直就是讓人家拍照、玩的地方，你為什麼不把那一些把它移過來
行口這邊，而且場所又有，丟丟銅那裡本來單單一個火車就已經夠經營了（火車站
旁快炒店業者） 

 
小結：當政府規劃一處觀光景點時，應連帶將其周遭地區加以評估，否則將造

成遊客無處可去，店家也苦無生意可做的窘境。幾米公園設立的動線是否真的不佳，
端看店家設店位置，但是若政府規劃真的周全，便也不會有連在如此狹小範圍中，
都存在的區域發展不均問題產生。 
 

五、考察心得： 

 

問卷設計心得（楊念潔）： 

製作問卷時，需要考慮的面向很多，不如想像中簡單。像在決定問卷方向後，

所設計的題目最重要的是不能偏離主題，但在切合主旨的情況下，思考出來的問題

又不能大同小異，既要圍繞著同一個中心，格式又不可因太相近而使民眾感到厭煩，

實在不容易！但其中最困難的是問題要盡可能客觀、公正，一方面不能設計出會誘

導受訪者回答的題目，才能使答案多元且可信，另一方面又要避免問卷結果自相矛

盾。另外，整理問卷時，為了防止因小組的主觀意見而誤把有效問卷剔除，所以必

頇設計兩道意思相同，但分別以正面及反面問出的題目，以答案是否自相矛盾來判

定其為有效或無效問卷。 

  因此，製作問卷時需使題目切重要旨且有意義，並盡可能以客觀口吻陳述，也

要思考如何正確判定問卷是否有效，如此才能獲得具參考價值的研究結果。 

 

實地考察心得（吳庭妤、游羽琛）： 

  此次的研究主題是「幾米公園與其周邊經濟發展變化關係」，為了調查遊客在幾

米公園附近的消費意願，判斷其周邊經濟發展的大致情形，我們在幾米公園與火車

站附近發放了 75 份問卷，並親自訪問當地店家，以便了解幾米公園所帶來的經濟影

響。 

  實地考察當天，天氣相當炎熱，許多遊客以趕時間為由拒絕填寫問卷，但我們

依然於豔陽下一位一位地詢問，雖然面對了無數次碰壁的挫折，但我們也得到許多

意想不到的收穫。過程中，有些熱心的遊客會幫我們召集其他同遊人一起填寫問卷；

我們也遇到幾位對此研究甚感興趣的人，他們懇切地鼓勵我們這是具有研究價值的

主題，希望我們堅持下去，並發表研究成果。而最令人欣慰的是他們的一聲「辛苦

了」，縱使發放問卷時，得忍受艷陽高照的炎熱與屢遭拒絕的窘境，但如此簡單的一

句話卻使我們拋開被拒絕的陰霾，更有動力完成研究。 

  然而，此次人文考察的主軸是經濟發展，若只觀察人潮、單方面蒐集遊客意見

是不盡完善的，因此除發了放問卷，我們也計畫與幾米公園周邊店家進行訪談，以

便進一步認識當地的實際情況。受訪店家的位置大致可分為三個區域：「幾米公園對



面」、「火車站正對面的馬路」及「火車站旁的宜蘭行口」。 

  店家訪談是一種新奇的體驗，讓我們意外地從老闆敘述中得知許多與想像截然

不同的資訊，其中，最明顯的一項為此地區域發展不均的問題，即便這三個分布帶

距離相當接近，但其經濟發展卻有顯著不同。受訪店家中，有不少是在幾米公園開

設後才營運，他們皆是看準其帶來的人潮，才選擇於此設店，其中以「幾米公園對

面」及「火車站正對面馬路上」的店家經營狀況較佳，來客數漲幅明顯。反觀「火

車站旁的宜蘭行口」，除了幾間離火車站較近的店家，其顧客漲幅較多；其他距離相

對較遠的店家生意則是不增反減，甚至出現營業狀況不佳而面臨倒閉的困境。這樣

的發現帶給我們極大的震撼，卻也使我們深深了解觀光景點的設立所帶來的利與弊。 

  帄時大家只注意到幾米公園不絕的觀光人潮，卻忽略了它帶來的微妙改變，透

過調查遊客的意見及店家訪談，使我們更能掌握當地的狀況。然而，經過一天的地

理實察，我們從起初的膽怯，到大方請遊客填寫問卷、和商家對談，學會了看待事

物的不同角度，過程中不斷地挑戰自我，克服了膽怯與挫折、學會勇於表達看法、

試著理性地分析問題……種種考驗使我們更加成熟地面對問題，實地訪察雖然辛

苦，卻很值得！ 

 

問卷分析心得（陳冠伶）： 

問卷分析是項考驗認知的工作，必頇試著對問卷結果做出合情合理的解釋。進

行過程中，整體上得保持客觀的態度，並佐以主觀的見解，尤其是對不同性別的分

析，應避免以歧視、偏見的目光看待，在真正思考其特質差異後再下定論，才能於

尊重不同族群的前提下，使結果能教人接受。而分析過程中經常會出現數據顯示的

結果與小組原先預期不一致的窘境，因此，在此次過程裡我們試著放下既有的成見，

並且依照數據做出最合理的解釋。儘管要踏出第一步著實不易，路途中也免不了碰

撞、挫折，但是，在歷經種種艱辛後，掙扎的過程反而使我們學會換個角度看待事

物。最後，當問卷分析完畢且得出結論時，往往有種恍然大悟之感，也讓本小組對

於不同性別、年齡層等不同族群有了新的見解，本身也有了新的蛻變。 

  問卷分析雖令人絞盡腦汁，卻同時也訓練邏輯思考，透過此過程，讓人在客觀

與主觀的交互作用、數據與成見的相互拉扯下，得以更宏觀地傾聽不同的聲音。 

 

資料統整心得（林芷伶）： 

此次的人文考察，我主要負責資料統整的部分。過程中，使我學習到統整資料

不是單憑己力便可完成的任務，而是需要全組極腦力激盪後，將龐雜且得來不易的

資料加以精簡，萃取精華部分呈現。雖然這是最後一個步驟，只需將已完成的各部

分加以整合，但絕不能因此疏忽，需有條不紊地呈現整個過程的來龍去脈，在每個

細小的環節統保持專注，如此一來，才能在篩選資料時準確抓住要旨，將長久以來

的努力以完整且盡可能完善的方式呈現。 

 

 

 

 

 



六、分工項目： 

 
姓名 吳庭妤 林芷伶 陳冠伶 游羽琛 楊念潔 

特別負責項目 1.攝影 

2.店家採訪 

3.校稿 

1.將問卷製

成統計圖 

2. PPT 製作 

3.校稿 

1.問卷分析  

2.文字檔編

排 

3.校稿 

1.文獻蒐集 

2.訪談逐字

稿 

3.將問卷製

成統計圖 

1.將問卷製

成統計圖 

2.問卷分析 

3.PPT 製作 

共同負責項目 討論主題、實地考察、心得 

 


